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SICOOB RECEBE PRÊMIOS DE 
FORÇA REGIONAL E NACIONAL

APOIO IMPULSIONA AÇÕES E 
EVENTOS DE VÁRIOS SETORES

 CORAL DOM SILVÉRIO 
RETOMA ATIVIDADES
COM MUITOS PROJETOS

FARMELHOR MANTÉM 
DIFERENCIAIS HÁ QUASE 
QUATRO DÉCADAS

ESCOLA DE TIRO 
PARABELLUM É UMA 
REFERÊNCIA NACIONAL

Em toda região, o Sicoob Credisete cumpre seu propósito 
de responsabilidade social e de fomentar a economia 

Sicoob Cadência Comercial e Fanzini Awards confirmam
excelente desempenho da cooperativa em 2021

CADA VEZ MAIS SÓLIDO, CADA VEZ MAIS SÓLIDO, 
SUSTENTÁVEL E RENTÁVELSUSTENTÁVEL E RENTÁVEL Sicoob Credisete Sicoob Credisete 

apresenta, em Assembleia, apresenta, em Assembleia, 
índices impressionantes do índices impressionantes do 
seu desempenho no último seu desempenho no último 
exercício. exercício. 
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É para impressionar. Os números apresentados pelo 

Sicoob Credisete durante Assembleia Geral Or-

dinária (AGO) confirmam mais um exercício de forte 

crescente. Mesmo vivendo com as incertezas provo-

cadas pela pandemia em 2021, a cooperativa superou 

metas e mostrou aos associados, conselheiros e cola-

boradores índices relativos a 2021 que,  se compara-

dos com 2020, são animadores. O número de associa-

dos passou de 15 mil para 18 mil, aumento de 23%, as 

operações de crédito subiram de R$ 194 milhões para 

R$ 283 milhões, evolução de 43%, o patrimônio líquido 

era R$ 51 milhões e chegou a R$ 66 milhões, 29,3% a 

mais, e os ativos de R$ 377 milhões passaram para R$ 

489 milhões, aumento de 29,5%.

Nesta edição também destacamos importantes pre-

miações recebidas pelo Sicoob Credisete por reconhe-

cimento a sua atuação com forte responsabilidade so-

cial e pautada pela sustentabilidade, ações comerciais 

e operacionais. Nossa cooperativa trabalha sempre 

focada em seus associados e também nas regiões onde 

atuamos. Afinal, somos de Sete Lagoas e essa essência 

participativa nasceu aqui há quase 35 anos. 

Nosso apoio faz a diferença para instituições, setores 

específicos da sociedade e para quem tem visão em-

preendedora. Também destacamos parcerias na área 

cultural, de eventos e do setor agropecuário. Além dis-

so, apresentamos duas empresas associadas que são 

destaque no segmento que atuam com tradição, quali-

dade e bom atendimento. 

Ainda homenageamos três associados que se foram e 

sempre serão lembrados pela família Sicoob Credise-

te. Raimundo Fonseca, Nancibe Moreira de Abreu e Dr. 

Geraldo Machado foram visionários e ajudaram a fun-

dar nossa instituição. Nossa eterna gratidão. 

Boa leitura!

FORÇA E 
RESULTADO

/sicoobcredisete

 |   EDITORIAL



Maio | 2022 - Informativo Sicoob Credisete -  3

DESTAQUE NACIONAL COM O PRÊMIO 
SICOOB CADÊNCIA COMERCIAL

PRÊMIO EMPRESA DO ANO 2022
 NO FANZINI AWARDS

O desempenho do Si-
coob Credisete no ano 

passado foi destaque na-
cional. Esta constatação foi 
consolidada com o prêmio 
Sicoob Cadência Comercial 
– 2021 recebido no dia 22 
de março em solenidade 
realizada em Maceió, capi-
tal de Alagoas.
Disputam esta premiação 
cooperativas do Sistema 
Sicoob de todo o país le-
vando em consideração 
várias iniciativas e ações 
comerciais, operacionais 
e de relacionamento. São 
avaliados, por exemplo, o 
volume das operações de 
crédito, abertura de contas 
e carteira de produtos.
Para receber o prêmio Sicoob 

Cadência Comercial – 2021 o 
Sicoob Credisete foi repre-
sentado pela Gerente de Ne-
gócios, Adriana Teixeira. Ela 
não esconde o orgulho de fa-
zer parte de uma equipe que 
faz esta cooperativa genuina-
mente sete-lagoana cada vez 

mais forte. 
“Tudo isso é fruto do tra-
balho que preza a trans-
parência, ética e ajuda 
mútua. Parabéns ao timaço 
do Sicoob Credisete. Tenho 
imensa satisfação em fazer 
parte desta cooperativa, 
realmente comprometida 
com os associados e focada 
no desenvolvimento local e 
regional”, comentou Adria-
na Teixeira. 
O Sicoob Credisete conti-
nua evoluindo em todas as 
suas áreas de atuação tam-
bém em 2022. Além de ofe-
recer ferramentas eficien-
tes para operações digitais, 
a cooperativa têm quatro 
agências em Sete Lagoas e 
outras sete na região. 

“Tudo isso é fruto do 
trabalho que preza a 

transparência, ética 
e ajuda mútua. Para-

béns ao timaço do Si-
coob Credisete. Tenho 
imensa satisfação em 
fazer parte desta co-
operativa, realmente 

comprometida com os 
associados e focada 
no desenvolvimento 

local e regional”
 

Adriana Teixeira
Gerente de Negócios

do Sicoob Credsete 

Adriana Teixeira represen-
tou o Sicoob Credisete 

O Sicoob Credisete foi 
destaque no Fanzini 

Awards 2022, evento de gra-
de representatividade em 
Sete Lagoas e região que 
homenageia todo ano as 
mulheres, empresas e perso-
nalidades que sobressaíram 
em suas áreas de atuação. 
O evento foi realizado nos 
salões do Jardim Real Re-
cepções, reunindo um gran-
de público com momentos 
de muita emoção. O Fanzi-
ni Awards contou com dois 
momentos: workshop Mu-
lheres de Sucesso de ma-
nhã e festa de gala à noite 
quanto foram entregues 

as homenagens. O Sicoob 
Credisete foi homenageado 
como Empresa do Ano 2022 
e esteve presente nos dois 
momentos: no workshop 
com um dos stands mais 
concorridos e no palco com 
uma palestra muito elogia-
da de Adriana Teixeira, Ge-
rente de Negócios da coo-
perativa, abordando o tema 
"Cooperativismo e Educa-
ção Financeira".
O Sicoob Credisete é uma co-
operativa de crédito genui-
namente sete-lagoana que, 
há 35 anos, constroi sua his-
tória junto à população de 
Sete Lagoas e região. Uma 

instituição financeira que 
tem como missão promover 
soluções e experiências ino-
vadoras e sustentáveis por 

meio da cooperação, com o  
propósito de conectar pes-
soas para promover justiça 
financeira e prosperidade.

Equipe de colaboradores que recebeu o prêmio de "Empresa 
do Ano" em nome do Sicoob Credisete
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"SEGUNDA PELE" - No dia 28 de abril, a 
Polícia Militar realizou na ACI uma ses-
são da série "Segunda Pele" para os alu-
nos do Curso de Formação de Soldados. 
O Sicoob Credisete prestigiou os futuros 
policiais da corporação, em um evento 
emocionante que contou com a presen-
ça do Tenente Coronel Carlos Eduardo, 
Chefe do Estado Maior da 19° RPM. 

VITRINE DO MILHO - No dia 7 de maio, 
o Sicoob Credisete particiopou da orga-
nização da Vitrine do Milho, juntamente 
com a CCPR, Coopersete e PDPL. O even-
to apresentou aos produtores tudo o que 
há de mais tecnológico para a cultura do 
milho e mostrou os híbridos mais adapta-
dos às nossas condições climáticas. 

VENDE SICOOB - O Sicoob Credisete esteve 
no mega evento "Vende Sicoob" nos dias 13 
e 14 de maio, em Brasília. O diretor Warley 
Rocha, o superintendente Marcelo Chaves e 
os colaboradores Flávio Pinto, Felipe Máxi-
mo e Bruno Leal representaram a cooperati-
va. Foi uma oportunidade de trabalhar com 
outras cooperativas pelo desenvolvimento 
nacional com ideias e inovações conjuntas.

LEILÃO HARAS YURI - O Sicoob Cre-
disete teve a honra de participar 
da 25ª edição do Leilão Haras Yuri 
nos dias 28, 29 e 30 de abril. Foi um 
prazer imenso fazer parte de mais 
um marco importante na trajetória 
do Haras Yuri. O leilão estimulou o 
agronegócio da região, marcando a 
história do Cavalo Mangalarga Mar-
chador em Minas Gerais.

FESTA DE BALDIM- O Sicoob Credi-
sete participou da 7ª edição da fa-
mosa Festa do Cavalo de Baldim re-
alizada entre os dias 6 e  8 de maio. 
O evento reuniu nomes importantes 
do agronegócio regional em um cli-
ma de forte integração. 

EFICIÊNCIA NOS NEGÓCIOS - A agên-
cia Dr. Carmélio Portilho, na rua Santa 
Juliana, foi palco de palestras espe-
ciais voltadas para associados micro-
empreendedores. Além das palestras, 
o Sicoob Credisete junto ao Sebrae, 
oferece consultorias especiais. O obje-
tivo do projeto é contribuir para que as 
micro e pequenas empresas possam 
gerir os seus negócios de maneira mais 
segura e com maior eficiência. 

Outra iniciativa, em parceria com o Se-
brae, em foi na agência do Nova Cidade 
com a palestra "A importância do fluxo 
de caixa para micro e pequenas empre-
sas", ministrada por Bruno Ricoy.

CAFÉ COM PROSA - Na dia 29 de 
abril, o Sicoob Credisete recbeu 
no Centro Administrativo diver-
sos produtores rurais para o Café 
com Prosa, onde foi apresentado 
as vantagens e facilidades do co-
operativismo financeiro na pro-
dução agrícola da nossa região.O 
mesmo evento foi realizado no 
PA do bairro Nova Cidade, no dia 
7 de março, e recebeu associados 
daquela região da cidade. 

GIRO SICOOB CREDISETE
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Coral Dom Silvério na gravação do vídeo de 
Natal do ano passado na Praça da Feirinha

Coral Dom Silvério em apresentação no distrito 
de Pedra, em Fazenda Velha

Amauri Artimos entregou 
homenagem a Leonardo 
Chaves Costa, presidente do 
Conselho de Administração 
do Sicoob Credisete

No dia 19 de março de 2023 o Coral 
Dom Silvério completa 60 anos. Co-
mandando durante décadas pelo ma-
estro João Lucas, atualmente com 92 
anos de idade, o coral elegeu recente-
mente sua nova diretoria. 
Após um período de inatividade, em 
função da pandemia do novo Corona-
vírus, a instituição retomou os traba-
lhos. Com eles, a orientação musical de 
crianças e adolescentes, para torná-los 
cidadãos, através do canto coral. 
O desafio que aguarda  a nova direto-
ria é ampliar as atividades da institui-
ção para obter a receita necessária ao 
seu funcionamento, sem perder o foco 
em assistir socialmente meninos e me-
ninas carentes. E, assim, dar continuida-
de à bela história do Coral Dom Silvé-
rio. A seguir uma entrevista com o atual 
presidente Amauri Artimos da Mata. 

Como surgiu a ideia de voltar com as 
atividades do Coral Dom Silvério? 
Pelo amor à música e o fato de a ins-
tituição estar sem uma Diretoria, pois 
o mandato da gestão anterior estava 
encerrado. Além de querer ajudar os 
artistas e professores, com a cessão do 
auditório e salas de aula do Coral. Aí 
eles podem exercem as suas atividades 
e o Coral tem uma remuneração para 
as suas despesas rotineiras.

Quais os projetos previstos? 
Trabalhar com dois Corais, sendo um 
de meninos e outro de meninas, com 
45 membros cada. Nesse caso, sempre 
de forma gratuita, como previsto no es-
tatuto.
Realizar as “Segundas no Coral”, para 
que os artistas possam fazer os seus 
shows nas segundas-feiras e ter um 
público com frequência regular: 1ª 
segunda-feira: músicas diversas; 2ª 
segunda-feira: músicas clássicas; 3ª 
segunda-feira: Clube do choro e sam-
ba; 4ª segunda-feira: músicas diversas. 
Além dos shows, temos, também, au-
las de música (piano, violino, flauta e 
violão) e de dança. Realizar palestras 
para a comunidade e também iniciar 
um Coral de Adultos.

Como a comunidade pode participar 
desta retomada? 
Participando de nossas atividades cul-
turais.  Especialmente, matriculando os 
meninos e meninas, a partir de 7 anos, 
para as aulas de canto/coral, que são 
gratuitas. 

E o empresariado  tem contribuído? 
Sim. Com doações e apoio financeiro.

E quem pode ser aluno do Coral? 
Meninos e meninas, a partir de 7 anos.

CORAL DOM SILVÉRIO RETOMA ATIVIDADES 
E TEM O APOIO DO SICOOB CREDISETE

O Coral Dom Sil-
vério para mim, 
como para várias 
crianças carentes 
de recursos, foi a 
única opção de 
inclusão social e 
cultura na época. 
Me refiro a déca-
da de 70 quando só a elite tinha acesso a 
música erudita.
A nós, da sociedade periférica, restava a 
rua, a malandragem e os “bares da vida”. 
O que você aprende e faz define o seu 
convívio social e vice-versa.
O coral foi a porta de entrada para vencer 
seus medos, encarar o público e conhecer 
o mundo. Foi a oportunidade para desco-
brir o melhor de si. Descreveria várias histó-
rias emocionantes de colegas que se supe-
raram e mudaram os rumos de suas vidas 
através da arte. Grandes empresários, mé-
dicos, sacerdotes, engenheiros passaram 
por aqui e deixaram um rastro de gratidão.
O João Lucas está com 92 anos e o mo-
mento agora é de retribuir e não deixar 
esta obra morrer para proporcionar 
para as novas gerações o mesmo que 
tivemos a graça de receber.

Geraldinho do Caldo da Lua

COM A PALAVRA
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O sistema cooperativista per-
deu, no dia 24 de fevereiro, 

Raimundo Fonseca Carvalho, 
sócio-fundador do Sicoob Cre-
disete. Ao lado do primeiro 
presidente, Afonso Guimarães 
Costa, assumiu como diretor 
Financeiro e Décio Cotta como 
diretor Comercial entre 1987 e 
1992. Os três faziam parte da 
Coopersete e, numa demons-
tração de visão de futuro, foram 
idealizadores, ao lado de um 
grupo de produtores também 
visionários,  da criação do então 
Credisete. Conselheiros, direto-
ria e colaboradores lamentam 
profundamente esta perda e 
homenageiam Raimundo Fon-
sesca com o registro biográfico 
do historiador *Dalton Andrade. 

Raimundo Fonseca Carva-
lho nasceu em 19 de junho 
de 1934 e foi registrado em 
21/06 na Fazenda Velha. Fez 
o primário lá, até o 3º ano, na 
Escola Aurete Pontes Fonse-
ca. O 4º ano na Escola Maria 
Amâncio, na rua São José. 
Depois cursou Contabilidade 
na Escola de Comércio, saiu 
e foi trabalhar no Banco Agrí-
cola de Sete Lagoas, em 1957. 
Inaugurado o Agrimisa em BH, 
em 1961, foi para lá como sub-
chefe na rua Curitiba. Chegou 
a gerente na agencia da rua 
da Bahia e por fim foi inspetor 
por 8 anos, viajando por todos 
os estados onde haviam agên-
cias. Ficou 22 anos no banco e 
conseguiu adquirir terras em 
Fazenda Velha. O nome atual 
da fazenda é Boa Vista, uma 
parte dela ia até o território de 

Capim Branco, no povoado do 
Grilo. A chamada Fazenda do 
Grilo, localizada do Distrito de 
Boa Vista, pertencia a seu pai. 
Comprou na mão dos seus 7 ir-
mãos. Maria Auxiliadora Fon-
seca (Edson Ferredson), Júlia 
Fonseca Fidélis (Rula Antônio 
Fonseca Fidelis) Oswaldina 
(Ari da fazenda Velha) – Sain-
clair (do correio de Fazenda 
Velha, depois no correio da 
cidade) José Luiz (Inês), Rober-
to Carvalho Fonseca (dono do 
Irakitã, integrante do Clube da 
Seresta), Raimundo, e Rômulo. 
Iza e ele se conheceram através 
do irmão dela, Orci Teodoro dos 
Anjos, foram trabalhar no Banco 
Agrícola. Iza era cantora, parcei-
ra de Ronaldo Gonçalves, locu-
tor da Rádio Cultura, baterista 
e cantor, tiveram um programa 
chamado 1/4  de hora. Quando 
se casaram em 1964, Raimundo 
foi comprando cabeças de gado 
leiteiro, ficava na fazendinha 
do pai dele. Depois que a com-
prou, construiu uma sede nova 
no Grilo, era mais gado leiteiro, 
na saída do banco recebeu e in-
vestiu tudo em gado. Nesse 1979 
ganhou o título do fazendeiro 
do ano. Do casamento com Iza 
Marília dos Anjos Fonseca, nas-
ceram 5 filhos, Cláudia, André, 
Cynthia, Luiz Henrique e Clarice. 
Em abril desse ano, faria 58 anos 
de casamento. 
Raimundo é filho de Maria do 
Carmo Carvalho e de Alcides 
Pires Fonseca, moraram na rua 
Pedra Grande e na rua Osvaldo 
Cruz. Lô Fonseca, irmão de Al-
cides, era pai de Antônio e Leo-
nídio Pontes, morava próximo, 

na rua Sebastião Mascarenhas.
Assumida a condição de fazen-
deiro, no ano de 1986 foi esco-
lhido presidente da Cooperativa 
(Coopersete) onde exerceu 4 
mandatos, com brilhantismo, 
junto com seus fiéis companhei-
ros, melhorou muito a situação 
da cooperativa, tornando-se um 
gestor dessa tradicional e impor-
tante parte política e econômica 
da cidade. O primeiro período foi 
de 1986 a 1992, o último entre 
1995 e 2001. Só em um interva-
lo não foi presidente, de 1993 a 
1994. Seus companheiros mais 
próximos foram Afonso Guima-
rães Costa e Décio Cotta, que 
juntos fundaram a Credisete. 
O filho do Afonso é hoje presi-
dente do Conselho de Adminis-
tração do Credisete, Leonardo 
Chaves Costa, de alguma forma 
é continuidade dos fundadores. 
Décio, Afonso e Raimundo, três 
fazendeiros que, ao lado de tra-
dicionais produtores rurais, le-
vantaram a cooperativa.
Iza nos conta que era muito 
trabalhador, vinha de BH para 
cá de ónibus e depois para fa-
zenda – ia de caminhão de leite 

para olhar o gado dele. Depois 
de passarem 8 anos casado em 
Belo Horizonte, voltou a Sete 
Lagoas, moravam a princípio 
na rua Lassance Cunha, de lá 
foram morar no prédio do ban-
co Agrimisa, na rua São José. 
No banco trabalhavam à noite, 
serões, horas extras, por isso foi 
comprando as terras. 
Iza e Clarice lembram das ex-
posições agropecuárias, dos 
torneios leiteiros nas fazen-
das, eram meses de festa, no 
rodízio dos competidores. As 
festas menores eram no meio 
de semana, com bambu de 
churrasquinho, as do final de 
semana churrasqueira e fes-
tona com música. China (Dil-
son Dutra), Gilberto, Fazenda 
do Pacu, Antônio Augusto da 
Motorauto, Espadão (Edson 
Pontes), Alberto Tameirão, ex 
prefeito de Pirapama, muito 
amigo de Raimundo, são pes-
soas que nos dão pista do que 
foi essa época, o convívio no 
setor agropecuário da região.

*Dalton Andrade é historiador
 e foi vereador em Sete Lagoas

Baluartes do cooperativismo: Afonso Guimarães Costa, 
Raimundo Fonseca, Evando Vilaça e, ao fundo, Décio Cotta. 

HOMENAGEM Raimundo Fonseca Carvalho

ÍCONE DO COOPERATIVISMO E SETOR AGROPECUÁRIO
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EUZANE MARTINS é forma-
da em Administração e possui 
certificação CPA 10. Nasceu 
e cresceu em Jequitibá. Após 
concluir o ensino médio mu-
dou para Sete Lagoas para es-
tudar e buscar de oportunida-
des melhores.
Em 2018, quando estava fina-
lizando o último semestre na 
faculdade, recebeu a oportuni-
dade de começar sua carreira 
no Sicoob Credisete. “Então 
voltei a residir na cidade onde 
nasci, Jequitibá. Iniciei essa 
jornada na função caixa, de-
pois passei para atendimento, 
e atualmente estou como auxi-
liar de gerente”, recorda. 
Euzane revela que sempre quis 
trabalhar em uma instituição 
onde conseguisse reconheci-
mento e valorização. “Quando 
valorizam o nosso esforço e 
dedicação, sem dúvidas ne-

nhuma nos sentimos mais 
motivados a trabalhar e é 
a prova de que nossa dedi-
cação não foi em vão e ser 
profissional nunca é perca 
de tempo. Aqui no Sicoob 
Credisete eu posso sentir 
e vivenciar tudo isso”, co-
menta. 
Ela faz questão de revela 
que é grata ao seu gerente e 
a diretoria pelas oportunida-
des de crescimento e por fa-
zer parte do quadro de cola-
boradores de uma instituição 
financeira que não é só mais 
uma no mercado, mas que 
pratica o cooperativismo, o 
olho no olho, uma relação 
de confiança. “Onde a gen-
te pode estabelecer não só 
negócios, mas trocar ideias 
e informações, pensando no 
melhor para os associados”, 
finaliza. 

FERNANDA GONÇALVES 
BARBOSA CANTO é na-
tural de Capim Branco e 
foi estagiária no Sicoob 
Credisete entre 1999 e 
2.000. Em 2016, partici-
pou de um processo se-
letivo que foi a porta de 
entrada para a família 
Sicoob Credisete. Ela é 
agente de atendimento 
no PA 09 Capim Branco. 
“Minhas atribuições são 
ligadas diretamente ao 
atendimento dos asso-
ciados e auxílio nas ati-
vidades operacionais e 
internas”, detalha. 
Fernanda Canto revela 
ter grande satisfação em 
trabalhar no Sicoob Credi-

sete por proporcionar um 
ambiente favorável, be-
nefícios e reconhecimen-
tos. “Isso nos impulsiona e 
motiva, além de trabalhar 
com profissionais qualifi-
cados que compartilham 
conhecimentos, pessoas 
do bem e até mesmo ami-
gos”, comenta 
Fernanda Canto parabeni-
za conselheiros e direto-
res por fazerem do Sicoob 
Credisete um sucesso e ser 
uma referência entre as 
cooperativas. “Agradeço 
a todos os colaboradores, 
principalmente aos ami-
gos do PA Capim Branco, 
pela parceria, aprendizado 
e convívio diário”, finaliza.

Euzane começou no caixa e hoje 
é auxiliar de gerente
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Fernanda é agente de atendimento do
PA de Capim Branco



SICOOB CREDISETE: CADA VEZ MAIS 
SÓLIDO, SUSTENTÁVEL E RENTÁVEL

A reunião foi aberta com a 
Assembleia Geral Extraor-

dinária (AGE) onde o advogado 
Davidson Eulino, assessor jurí-
dica do Sicoob Central Credi-
minas, fez uma completa ex-
planação sobre reforma geral 
do estatuto social e ainda de-
talhou sobre outros temas ins-
titucionais como alteração da 
política institucional de gover-
nança corporativa e alteração 
da política e plano de sucessão 
de administradores.
Em seguida foi aberta a Assem-
bleia Geral Ordinária (AGO) 
onde houve a prestação de con-
tas de órgãos da administração, 
apresentação de pareceres e 
balanços. A apresentação ficou 
sob a responsabilidade do con-
tador Marco Antônio Chaves.  

Os números do Sicoob Credise-
te relativos a 2021 comparados 
com 2020 são impressionantes. 
O número de associados passou 
de 15 mil para 18 mil, aumento 
de 23%, as operações de crédi-
to subiram de R$ 194 milhões 
para R$ 283 milhões, evolução 
de 43%, o patrimônio líquido 
era R$ 51 milhões e chegou a 
R$ 66 milhões, 29,3% a mais, 
e os ativos de R$ 377 milhões 
passaram para R$ 489 milhões, 
aumento de 29,5%.  Todos os 
presentes puderam esclarecer 
dúvidas e ainda decidir ques-
tões relativas ao futuro do Si-
coob Credisete. 

“Não é por acaso que 
chegamos a resultados 

tão satisfatórios e acima 
de média. Nem durante 

o período mais crítico da 
pandemia paramos de in-
vestir em projetos que ga-

rantissem esta evolução. 
Agradeço a família Sicoob 

Credisete por mais esse 
exercício vitorioso. Este 

resultado vem do trabalho 
de todos”.

Leornado Chaves Costa
Presidente do 

Conselho de Administração
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RELATÓRIO DO AUDITOR INDEPENDENTE 
SOBRE AS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS

Ao Conselho de Administração, à Administração e aos 
Cooperados da Cooperativa de Crédito Credisete Ltda. 

- SICOOB CREDISETE
Opinião 
Examinamos as demonstrações contábeis da razão social 
da Cooperativaw de Crédito Credisete Ltda. - SICOOB CRE-
DISETE, que compreendem o balanço patrimonial em 31 de 
dezembro de 2021 e as respectivas demonstrações de so-
bras ou perdas, do resultado abrangente, das mutações do 
patrimônio líquido e dos fluxos de caixa para o exercício findo 
nessa data, bem como as correspondentes notas explicati-
vas, incluindo o resumo das principais políticas contábeis. 
Em nossa opinião, as demonstrações contábeis acima re-
feridas apresentam adequadamente, em todos os aspectos 
relevantes, a posição patrimonial e financeira do SICOOB 
CREDISETE em 31 de dezembro de 2021, o desempenho 
de suas operações e os seus fluxos de caixa para o exercí-
cio findo nessa data, de acordo com as práticas contábeis 
adotadas no Brasil, aplicáveis às instituições autorizadas a 
funcionar pelo Banco Central do Brasil (BACEN)

Belo Horizonte/MG, 17 de fevereiro de 2022. 

Felipe Rodrigues Beiral Contador 
CRC MG 90.766 CNAI 2994

CNAC – Confederação Nacional de Auditoria Cooperativa

PARECER DO CONSELHO FISCAL
O Conselho Fiscal da Cooperativa de Crédito Credisete 
Ltda. SICOOB CREDISETE, reunido em 22/02/2022, em 
cumprimento ao Estatuto Social, declara para os devidos 
fins legais e estatutários, que procedeu a minucioso exame 
em todos os documentos e peças contábeis, que compre-
endem o Balanço Geral de 2021, relativo ao exercício findo 
em 31 de Dezembro de 2021, tendo encontrado tudo na 
mais perfeita ordem. Em nossa opinião, as Demonstrações 
Financeiras representam adequadamente em todos os as-
pectos relevantes, a posição patrimonial e financeira da SI-
COOB CREDISETE, Cooperativa de Crédito Sete Lagoas 
Ltda., em 31 de Dezembro de 2021. Assim, somos unâni-
mes e favoráveis à aprovação das demonstrações financei-
ras relativas ao período de 01 de janeiro a 31 de dezembro 
de 2021. Sete Lagoas (MG), 22 de fevereiro de 2022

Iracema da Glória Soares
Heber Henrique Campos Moreira 

Elmo Alves do Nascimento 

AGO CONTINUAÇÃO
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“Não é por acaso que 
chegamos a resultados 
tão satisfatórios e acima 
de média. Nem durante 
o período mais crítico da 
pandemia paramos de in-
vestir em projetos que ga-
rantissem esta evolução. 
Agradeço a família Sicoob 
Credisete por mais esse 
exercício vitorioso. Este 
resultado vem do traba-
lho de todos”, comentou 
Leonardo Chaves Costa, 
presidente do Conselho de 

Administração do Sicoob 
Credisete. 
Também tiveram partici-
pação destaca na reunião 
dos diretores Warley da 
Silva Rocha e Maria Angé-
lica Faria Edmundo Rocha 
abordando temas atuais 
que fazem parte da rotina 
de desenvolvimento do Si-
coob Credisete como políti-
ca de conformidade, inves-
timento para expansão da 
atuação e responsabilidade 
social. 

Leonardo Chaves Costas e os diretores Maria Angélica 
Faria Edmundo Rocha e Warley da Silva Rocha coorde-
naram aas assembleias



O mundo cooperativista 
perdeu um grande in-

centivador no último dia 16 
de fevereiro quando faleceu 
Nancibe Moreira de Abreu, 
carinhosamente conhecido 
por todos como Cibinha. Só-
cio fundador do Sicoob Cre-
disete possuiu a conta 83-3. 
Sua trajetória na instituição 
foi iniciada a convite dos 
amigos Afonso Guimarães e 
Décio Cota também visioná-
rios quanto à força do coope-
rativismo. O Sicoob Credisete 
se solidariza com familiares 
e lamenta a perda de um as-
sociado de tanto respeito. 

HISTÓRIA DE VIDA
Cibinha nasceu em Fortuna 
de Minas em 23 de março de 
1943. Filho de Geraldo Mo-
reira de Abreu, Seu Dico de 
Terto, falecido, e Dona Alice 
hoje com 99 anos, ainda resi-
dindo na Fazenda Mamonei-
ras, de onde saiu o sustento 
dos seus oito filhos - Nancibe, 
Carmem, Elvécio, Geraldo, 
Renato, Maria, Tânio e Meire.
Cibinho começou sua vida 
de trabalhos ainda criança, 
quando ajudava seu pai na 
tirada do leite nas madruga-
das e o entregava em uma 
fábrica de doces em Cacho-
eira da Prata. Os dias e anos 
foram passando e as tarefas 
nunca davam trégua. 
Com seus 17 anos, o seu pai, 
“Seu Dico”, criou a linha de 
leite Fortuna/Sete Lagoas, 
onde o colocou com a res-
ponsabilidade de assumir 
esse trabalho. Conheceu vá-

rias pessoas, criando gran-
des e valiosos amigos que 
até os dias de hoje perdu-
ram.
Em 1968, casou-se com Eurle 
Maria, conhecida como “Fia”, 
vindo morar em Sete Lagoas 
e passou a trabalhar fazen-
do frete entre Sete Lagoas e 
Belo Horizonte para o saudo-
so Marco Antônio Gonzaga 
e Maurício na Cerâmica Se-
telagoana. Ia para Belo Ho-
rizonte com materiais cerâ-
micos e retornava para Sete 
Lagoas com minérios para as 
siderúrgicas que estavam ini-
ciando suas atividades.
Em 1970, com incentivo dos 
tios da sua esposa (família Re-
zende Pinto) começou no ramo 
de transporte e feitio de carvão 
vegetal, ramo este que traba-
lhou até no final dos anos 80.
Com os rendimentos do 
transporte e feitio do carvão, 
juntamente com seu cunha-
do Eurdes, conhecido tam-
bém como “Nem Pinto”, pos-
suíram comércios, fazendas, 
caminhões, que o tornou 
ainda mais conhecido como 
Cibinho Novo Dia, vindo a 
finalizar essa sociedade no 
final dos anos 90.  
Teve dois filhos, Marquinho 
e Bruno, onde o Marquinho 
carrega o nome Novo Dia até 
hoje no ramo da construção 
civil. Cibinha faleceu com 
quase 79 anos, de morte na-
tural, deixando sua esposa, 
seus dois filhos, seus quatro 
netos (Nancibe, Arthur, Ni-
cholas e Bernardo) e duas 
noras (Sabrina e Cirlene). 

Fomos surpreendidos com a partida de uma pessoa muito es-
pecial! Avô, que também foi pai, irmão, tio, filho... nos deixou 
repentinamente e já nos enche de saudade!
Não tem sido fácil começar as manhãs sem suas mensagens de 
bom dia, sem seus conselhos de uma boa alimentação e de cui-
dados de saúde e até mesmo sem suas discussões sobre política.
Não tem sido fácil saber que já não nos espera para o almoço 
juntos e para uma conversa prazerosa!
Não tem sido fácil não vê-lo ativo, seja no trabalho, nos afazeres 
de casa ou nos compromissos com a família!
Esperamos ter lhe mostrado em vida todo o amor que sentimos! 
Não temos palavras para agradecer tudo que fez e faz por nós! 
Independentemente dos passos que seguimos, sabemos que o 
senhor sempre nos incentivou, apoiou, deu conselhos e estimu-
lou para o caminho do bem. 
Muito obrigado por ter sido esse amigo especial! Pode ter certe-
za que continuará fazendo parte de nossas vidas! 
Ao sentirmos amor pelos animais; ao apreciarmos as crianças; 
ao cuidarmos das plantas e da natureza; ao demonstrarmos 
carinho pelas pessoas; ao buscarmos levar a vida de uma for-
ma leve, com serenidade; ao termos bons hábitos de saúde; ao 
queremos mais qualidade de vida e ao termos tranquilidade 
para saber que tudo acontece no seu tempo; o senhor estará 
conosco!
Sabendo de toda sua espiritualidade, temos certeza que está ao 
lado do Pai.
Descanse em paz! 
Te amamos!  
 * Mensagem lida pela sobrinha Gabrielle Pinho de Rezende

Nancibe (Cibinha), Bruno, Eurle (Fia), Sabrina e Marquinho

HOMENAGEM Nancibe Moreira de Abreu - Cibinha

UM GRANDE EXEMPLO PARA TODOS!

MENSAGEM ESPECIAL
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Faleceu no dia 13 de maio, 
em Sete lagoas, o médico 

Dr. Geraldo Cândido Macha-
do, aos 83 anos. Ele iniciou sua 
carreira na Medicina em 1966 
atuando no Hospital Nossa 
Senhora das Graças. Natural 
de Santana de Pirapama, Dr. 
Geraldo inspirou mais de 40 
pessoas da família a seguirem 
a carreira na medicina. Tam-
bém foi por suas mãos que 
nasceram praticamente todos 
os sobrinhos e sobrinhos netos 
da família dele e da esposa, D. 
Patrícia Alves Costa Machado, 
com quem estava casado há 
45 anos e teve quatro filhos: 
Ana Rita Machado, Liliane, Ge-

raldo Machado Júnior, Paulo 
Márcio e seis netas: Giovana, 
Letícia, Thaís, Beatriz, Raquel 
e Sarah. Dr. Geraldo fez parte 
do Conselho Fiscal  e duran-
te muitos anos foi Médido do 

Trabalho e conquistou todo 
respeito na cooperativa. Sua 
história no cooperativismo 
vai além, ele foi presidente 
do Unicred entre 1993 e 2005   
onde também marcou época. 

O Sicoob Credisete presta esta 
homenagem e solidariza com 
toda família pela grande per-
da. Sete Lagoas fica sem uma 
grande referência na Medici-
na e no Cooperativismo. 

Dr. Geraldo Cândido Macha-
do comemorou em 2016, seu 
Jubileu de Ouro de Formatu-
ra no curso de Medicina. Gra-
duado pela UFMG em 1966, 
ele concluiu, dois anos mais 
tarde, sua especialização em 
Ginecologia e Obstetrícia. 
Logo em seguida, em 1969, 
que veio trabalhar em Sete 
Lagoas, mais precisamente 
na Maternidade do Hospital 
Nossa Senhora das Graças.
O médico lembrou que, na-
quela época, apenas 17 mé-
dicos faziam parte do Corpo 
Clínico do HNSG. Além de 
ginecologista e obstetra, ele 
também atuava como cirur-
gião geral, especialidade na 
qual também é habilitado. 
Atualmente, Dr. Geraldo Ma-

chado é médico do trabalho, 
atuando no SESMT nas ma-
nhãs de terça a sexta-feira, e 
obstetra da admissão da Ma-
ternidade, onde atua nas tar-
des de quarta e quinta-feira. Os 
plantões no Bloco Obstétrico 
ele abandonou no fim de 2015 
depois de perceber que já ha-
via batido sua meta. “Eu queria 
parar depois de ter alcançado 
a meta de 20 mil partos. Então, 
um belo dia, fui contar e vi que 
já havia superado bastante 
esse número”, conta o médico, 
que já realizou 20.817 partos 
durante a carreira. 
Durante mais de vinte anos, 
Dr. Geraldo contou que parti-
cipou de todos os Congressos 
de Ginecologia e Obstetrícia 
que aconteciam no Brasil. 

“Um médico nunca pode pa-
rar de estudar. Era assim que 
eu me mantinha atualizado e 
também como conheci o país 
praticamente inteiro”, recorda 
o obstetra.
Com tanto tempo de carreira, 
Dr. Geraldo relembrou como 
era diferente acompanhar 
um pré-natal ou fazer um 
parto décadas atrás. “Não ti-
nha ultrassom, então todo o 
diagnóstico era baseado em 
uma avaliação clínica, que ti-
nha que ser muito bem feita. 
Quando surgiu o ultrassom 
eu fui fazer um curso de três 
meses para poder aprender 
a pedir e a interpretar os 
exames. O trabalho da gente 
ficou bem mais fácil, mas o 
nível de exigência também 

aumentou muito”, conta.
No dia 19 de outubro, Dr. Ge-
raldo e os colegas de turma 
foram homenageados pela 
Associação Médica e pelo 
Conselho Regional de Medi-
cina de MG. Nos dias 20 e 21, 
mais homenagens, desta vez 
na Universidade Federal de 
Minas Gerais, onde se formou. 
Dr. Geraldo Machado ainda 
não pensava nesta época 
em parar de trabalhar. Ele 
diminuiu o ritmo nos últimos 
meses e separou as tardes de 
sexta-feira para ir com a fa-
mília para sua fazenda, onde 
passa os fins de semana. “Mas 
eu quero trabalhar enquanto 
eu conseguir, porque não con-
sigo me imaginar sem fazer o 
que eu mais gosto”, disse.
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Dr. Geraldo Machado com a família  na Fazenda Santa Cruz, momento que mais adorava

HOMENAGEM Dr. Geraldo Cândido Machado 

TRECHO DA  HOMENAGEM DO JUBILEU DE OURO DE MEDICINA DE  DR. GERALDO MACHADO

UMA REFERÊNCIA NA MEDICINA E PARA MUITAS FAMÍLIAS



Em 2022, a Rede FarMelhor Sete Lagoas ce-
lebra 39 anos na cidade. São quase quatro 

décadas trabalhando pela saúde, bem-estar 
e qualidade de vida do cidadão sete-lagoano.  
De propriedade de Ilacir Pereira Amorim e 
Neuza Mateus Silva Amorim, a empresa fami-
liar está sempre inovando e hoje segue sob o 
comando dos três filhos: João, Lívia e Clarissa 
Amorim. Valores e princípios, passados de ge-
ração a geração, que garantem o padrão de 
qualidade e atendimento exercidos há tantos 
anos. É deles a missão de gerir uma equipe de 
experientes profissionais e receber a popula-
ção de Sete Lagoas da melhor forma possível.
Além dos itens tradicionais de farmácia e dro-
garia, a FarMelhor conta com um mix varia-
do de produtos e também um setor exclusivo 
de manipulação. Seguindo o avanço da tec-
nologia, além da possibilidade de ir às lojas, 
é possível realizar pedidos por telefone ou 
whatsapp, em uma central de atendimentos 
totalmente capacitada. Conheça as unidades 
e surpreenda-se. Ou se preferir, entre em con-
tato pelo televendas e receba seus produtos 
em casa: (31) 3773-1188 ou (31) 97336-9594. 
Conheça um pouco mais da história da Far-
Melhor na entrevista a seguir com a farma-
cêutica Lívia Silva Amorim:
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FARMELHOR: QUASE QUATRO DÉCADAS 
DE QUALIDADE E EXCELENTE ATENDIMENTO

Conte um pouco da história desta 
tradicional empresa sete-lagoana.

A empresa foi fundada por meu pai 
Ilacir Pereira de Amorim e o seu 
sócio Carlos Henrique. Eles eram 
sócios no laboratório São João, 
ambos farmacêuticos, e decidiram 
abrir a farmácia. Com o passar 
dos anos, resolveram desfazer a 
sociedade e o Carlos Henrique fi-
cou com o laboratório São João e 
meu pai continuou no comando da 
Drogacenter que foi fundada em 
18 de agosto de 1983. Depois de 
muitos anos, por causa de registros 
de marcas e patentes, mudamos o 
nome para Drogaria Lagocenter. 
Em 2006, quando concluí a facul-
dade de Farmácia, abrimos a filial 
na região hospitalar da rua Teófilo 
Otoni onde também implantamos 
farmácia de manipulação. Poste-
riormente, decidimos entrar para 
a franquia da FarMelhor e por isto 
trocamos de nome mais uma vez. 
Com a formação do meu irmão, 
João Pereira de Amorim, também 

em Farmácia, adquirimos a loja na 
avenida Prefeito Alberto Moura, 
no bairro Nova Cidade. Em 2021, 
inauguramos a quarta farmácia 
que fica na rua Santa Juliana. 

Família FarMelhor: da esquerda para direita João, Lívia, os pais Ilacir Amorim e Neuza Mateos, e Clarissa

"Temos lojas em pontos 
estratégicos em Sete 

Lagoas, oferecemos o 
serviço de manipulação 
e, acima de tudo, nossa 

empresa é familiar e 
vai comemorar 39 anos 

de fundação. Somos 
de Sete Lagoas, nosso 
dinheiro circula aqui, 

geramos mais de 70 em-
pregos e estamos com a 

campanha 'Muito mais 
que você imagina'".

Lívia Silva Amorim
Farmacêutica e  

administradora da FarMelhor
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Continuação FARMELHOR

Qual o diferencial da rede 
FarMelhor?
Temos lojas em pontos es-
tratégicos em Sete Lagoas, 
oferecemos o serviço de 
manipulação e, acima de 
tudo, nossa empresa é fa-
miliar e vai comemorar 39 
anos de fundação. Somos 
de Sete Lagoas, nosso di-
nheiro circula aqui, gera-
mos mais de 70 empregos e 
estamos com a campanha 
“Muito mais que você ima-
gina”. Temos funcionários 
que trabalham conosco 
desde o início da farmácia 
e que, praticamente, fazem 
parte de nossa família. Atu-
almente meu pai fica na 
supervisão e os seus três 
filhos administram tudo. 
Vale ressaltar que minha 
mãe também dá um grande 
apoio nessa missão.

Quais as dificuldades no 
mercado de farmácia?
Temos um mercado muito 

competitivo, uma vez que a 
cidade recebeu muitas re-
des de farmácias de fora. A 
legislação é muito compli-
cada e, às vezes, até injusta. 
Essas redes de fora entram 
na Justiça e conseguem au-
torizações que nós da cida-
de não obtemos e, por isso, 
acabamos prejudicados. 

E neste período de pande-
mia, como avalia o setor?
Na pandemia tivemos mui-
tos desafios, podemos ter 
tido aumento nas vendas, 
mas também foram muitos 
aumentos dos custos ope-
racionais. Na venda de pro-
dutos como o álcool em gel 
não ganhamos praticamen-
te nada, porque, devido ao 
aumento na demanda, com-
pramos caro e vendemos 
com uma margem pequena 
para prestar serviço mesmo, 
para a população no mo-
mento onde a maior desafio 
era salvar vidas. 

 “Meu pai faleceu em 1983 e continuamos entregan-
do leite em nome da minha mãe. Com a fundação do 
Sicoob Credisete abri uma conta para ela. Com o ar-
rendamento da fazenda, continuei trabalhando e a 
conta continuou em nome de minha mãe. Chegou um 
momento que abri minha própria conta e a relação 
sempre foi de confiança. 

Sempre desejei, naquela época, o sucesso da coope-
rativa, o seu crescimento e que ocupasse um lugar de 
destaque em Sete Lagoas. O sistema cooperativo é 
muito importante, todos somos proprietários e sem-
pre foi meu desejo também que os recursos da ren-
tabilidade da cooperativa fossem transformados em 
benefícios dos associados. 

A trajetória da Drogracenter, hoje FarMelhor, come-
çou em 1983 e quando o Crediloja foi aberto não par-
ticipei diretamente, mas meu sócio Carlos Henrique 
Paiva Andrade foi um dos incentivadores e da linha de 
frente instituição e insistiu para que eu abrisse minha 
conta. 

Então considero minha história com o Sicoob Credi-
sete como dupla e sou muito satisfeito com o serviço 
prestado. Além da segurança o atendimento é per-
sonalizado onde nos sentimos em casa. Sou amigo 
da maioria no Sicoob Credisete e sinto como fosse 
uma extensão do meu trabalho. Vou até usar outras 
linhas de financiamentos, que são muito atrativas, 
para novos investimentos.  Todos sete-lagoanos de-
veriam aplicar e empreender no Sicoob Credisete. É 
uma cooperativa nossa, enquanto outras instituições 
bancárias levam seus lucros para aplicação em outros 
lugares. Temos que fortalecer o que é nosso. Os lucros 
ficam aqui na região, gerando novos investimentos e 
fomentando nosso crescimento. Sempre fui bairrista 
e defendo que a preferência é fortalecer o que é da 
nossa cidade."

COM A PALAVRA:
Ilacir Pereira Amorim 

FarMelhor atende com excelência em três endereços:
- Avenida Prefeito Alberto Moura 160, Nova Cidade.
- Praça Francisco Sales 05, Centro. 
- Rua Santa Juliana, 2140, São João.
- Rua Teófilo Otoni, 331, Centro.



SETE LAGOAS TEM UMA DAS 
MELHORES ESCOLAS DE TIRO DO BRASIL

Sete Lagoas possuiu uma escola de tiro das 
mais estruturados do Brasil. A Parabellum 

Tactical Club foi fundada no fim de 2018 de-
pois de muito estudo e desenvolvimento de 
projetos com o intuito de atingir um patamar 
diferenciado com segurança, espaço e todos os 
requisitos exigidos por órgãos fiscalizadores. 
O Parabellum é pioneira no seguimento do 
tiro esportivo e defensivo de Sete Lagoas e 
região. O principal objetivo é atender os an-
seios dos atiradores esportivos, agentes de 
segurança pública e privada e daqueles que 
tem interesse em adquirir armas de fogo e 
praticar tiro. “O clube está aberto para qual-
quer pessoa que esteja interessada em pra-
ticar e aprender mais sobre armas de fogo 
de forma segura e profissional”, explica o 
diretor Guilherme Carvalho. 
O clube realiza todos os procedimentos 
relacionados a armas de fogo como posse, 
porte, certificado de registro (CR), reno-
vação de documentos, emissão de guias 
de trafego, aquisição de armas e insumos 
e muito mais. “Quem frequenta o clube é 
acompanhado por instrutores o tempo 
todo. Eles detalham sobre o que cada filia-
do ou visitante precisa saber desde os pas-
sos iniciais. O clube está aberto para visitas, 

sendo que pessoas de 14 a 18 anos, devem 
estar acompanhadas dos pais ou responsá-
veis”, detalha Guilherme Carvalho. 
A Parabellum oferece cursos de capacita-
ção ao manuseio e uso de armas curtas e 
longas, cursos de defesa pessoal e combate, 
combate velado, combate veicular, cursos 
específicos para mulheres e cursos de for-
mação e instrutores de armamento e tiro. 

FILIAÇÃO 
A filiação ao clube é confirmada por meio de 
anuidade, onde o filiado tem direito a par-
ticipar e frequentar atividades como com-
petições, cursos, debates e palestras e capa-
citações durante o período de 12 meses. Os 
filiados também têm direito a desconto no 
aluguel das armas, no valor das munições e 
dos alvos e preferência de participação nos 
nossos cursos e eventos. “A vantagem de se 
filiar a Parabellum Tactical Club é que nós 
sempre buscamos expandir nosso campo de 
atuação. Além do nosso clube de tiro principal 
que conta com uma das maiores estruturas do 
Brasil, terá acesso a nossa loja de armas, ar-
meria e estande indoor no centro da cidade e 
também a nossa unidade de Curvelo e nossas 
futuras unidades”, afirma Guilherme Carvalho.

Parabellum Tactical Club tem uma estrutura completa para capacitar filiados, atiradores esportivos e agentes de segurança

"A vantagem de se filiar 
a Parabellum Tactical 

Club é que nós sempre 
buscamos expandir nos-

so campo de atuação. 
Além do nosso clube de 
tiro principal que conta 

com uma das maiores 
estruturas do Brasil, terá 

acesso a nossa loja de 
armas, armeria e es-

tande indoor no centro 
da cidade e também a 
nossa unidade de Cur-

velo e nossas futuras 
unidades".

Guilherme Carvalho
Diretor da 

Parabellum  Tactical Club 
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POSSE E REGISTRO
A Parabellum Tactical Club realiza to-
dos os serviços relacionados documen-
tação de armas de fogo. A escola agi-
liza os documentos necessários para a 
obtenção da posse de arma ou da ob-
tenção do CR (Certificado de Registro). 
“Hoje em dia os processos continuam 
difíceis, mas são possíveis. Com a le-
gislação antiga era quase impossível. 
Todo mundo tem direito de ser o res-
ponsável por sua segurança e de sua 
família. Porém, com os direitos vêm os 
deveres e o fundamental é se manter 
apto a manusear o armamento”, desta-
ca Guilherme.

AQUISIÇÃO E POSSE
Atualmente são dois processos vigen-
tes para aquisição de armas de fogo 
no Brasil. Um deles é pela Policia Fede-
ral onde se adquire uma arma de fogo 
para a sua defesa residencial e o outro 
processo é pelo Exército, onde você se 
torna um atirador esportivo. 
Já o processo de posse de arma de fogo 
pela Polícia Federal dá o direito de 
adquirir uma arma de fogo para a sua 
legitima defesa, essa arma é apostila-
da em um dos seus endereços, seja ele 
comercial ou residencial. 

A Parabellum Tactical Club auxilia na 
realização de todo o processo de aqui-
sição da arma fogo ou obtenção do seu 
CR, desde os testes de aptidão psicoló-
gica e técnica e ao auxílio na escolha e 
compra da arma. “Tiramos todas as cer-
tidões e atestamos a idoneidade do in-
teressado e, posteriormente, ele passa 
por mais filtros no Exercito ou Polícia 
Federal. Não é tão fácil e, por isso, pes-
soas de má índole procuram meios ilí-
citos para adquirir armas e munições”, 
ressalta Guilherme Carvalho
A  aquisição se restringe a quatro ar-
mas de calibre permitido, podendo 
ser curtas ou longas, e sua compra 
de munição é limitada a somente 600 
unidades por ano. O prazo de libera-
ção dos processos via Polícia Federal 
é de aproximadamente 60 dias. É ex-
clusivamente vetado o deslocamento 
ou transporte com essa arma fogo, 
exceto nos casos especiais onde se é 
emitida uma guia de trafego para que 
o interessado possa deslocar da sua 
residência até ao clube de tiro para 
a prática de treinamentos com sua 
arma. As guias podem ser tiradas uma 
vez por mês (totalizando 12 guias de 
trafego por ano) e deverá ser solicita-
da com pelo menos 30 dias de ante-
cedência. 
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Todas as atividades na escola são acompanhadas por estrutores capacitados

Procedimentos minuciosos garantem 
a segurnaça dos praticantes

Continuação PARABELLUM TACTICAL CLUB 

LOCALIZAÇÃO

A Parabellum Tactical Club tem 
um escritório central em Sete La-
goas na rua Benedito Valadares, 
213, centro. Já sua excelente estru-
tura de prática e treinamento fica 
na rua Zeca Pontelo, 762, localida-
de de Wenscelau Brás. O contato 
telefônico é (31) 99820-1680. 

REQUISITOS

• Ser maior de 25 anos

• Não possuir antecedentes crimi-
nais

• Comprovar ocupação e renda li-
cita (contra cheque, score, extrato 
bancário...)

• Comprovar residência fixa: con-
ta de água, luz ou telefone fixo no 
nome do adquirente. (a residên-
cia não obrigatoriamente precisa 
ser própria) 

• Ser apto nos testes psicológico e 
prático de tiro



DÊ BOAS-VINDAS À OPORTUNIDADE
DE VENDER E CRESCER MAIS.

Uma maquininha sem taxa 
de adesão e com a menor 
mensalidade do mercado.

sicoobcredisete

sicoobcredisete.com.br


